

Nicolás Maduro y Gustavo Petro se reunirán para la apertura de frontera entre Venezuela y Colombia



Bogotá, 2 sep (RHC) Los presidentes de Venezuela, Nicolás Maduro, y de Colombia, Gustavo Petro, se reunirán el próximo 26 de septiembre para encabezar la ceremonia de reapertura de la frontera común, y reestablecer las relaciones bilaterales entre ambos países, informó el martes una fuente oficial.

El ministro de Transporte de Colombia, Guillermo Reyes, comunicó que se está preparando una agenda para el encuentro entre ambos mandatarios en un punto por determinar. "Seguramente será el puente Simón Bolívar donde se haga este acto de apertura", declaró Reyes.

Reyes, quien se reunió en Caracas con su homólogo venezolano, Ramón Velásquez, y su viceministro Claudio Farías, para discutir temas relacionados con la reactivación del transporte aéreo y terrestre, indicó que aún no se ha fijado la hora de encuentro entre los mandatarios. Paralelamente, desde suelo venezolano se dio a conocer que ese mismo día se reanudarán los vuelos entre Colombia y Venezuela y el primero será operado por la aerolínea venezolana Conviasa.

"Todavía no hemos definido la hora. El presidente, en el caso colombiano, está en Naciones Unidas, no sabemos cuál va a ser la agenda de ellos dos y a qué horas está prevista, pero sí sabemos que el vuelo de Conviasa que hará el recorrido Caracas – Valencia – Bogotá estaría llegando en horas de la mañana y llevando una cantidad de venezolanos", precisó el ministro colombiano.

Pero no todos los pasos que conectan a los dos países estarán operativos el próximo lunes. "Tenemos previsto que ese mismo día revisaremos el tema de Tienditas, el puente Francisco de Paula Santander, que no empezará a operar inmediatamente", comunicó Reyes. "Se hará un proceso de tres meses para que el puente pueda ser examinado y ponerse en funcionamiento", agregó.

Por otra parte, la fecha para la regularización de vuelos comerciales entre Venezuela y Colombia quedó fijada para el 3 de octubre y comenzará por implementarlos la aerolínea Wingo.

A inicios de este mes, los mandatarios de Venezuela y de Colombia, Nicolás Maduro y Gustavo Petro, respectivamente, anunciaron que a partir del próximo 26 de septiembre se dará apertura a la frontera entre ambos países, cerrada desde 2018, cuando el presidente venezolano denunció una amenaza de incursión militar desde Colombia, entonces con Iván Duque en la Presidencia.

Anteriormente, el presidente de la Asamblea Nacional (AN) de Venezuela, Jorge Rodríguez, informó que los parlamentos venezolano y colombiano también acordaron llevar a cabo un encuentro binacional, que se realizará el próximo domingo en la región fronteriza que delimita al estado venezolano del Táchira y el departamento colombiano de Norte de Santander, como lo había propuesto en agosto pasado el Senado de Colombia.

En esa reunión, detalló Rodríguez, estarán representantes de las juntas directivas de ambos parlamentos, de la Comisión Segunda del Congreso colombiano y de la Comisión de Exteriores del legislativo venezolano, así como diputados de las regiones fronterizas en común.

"La frontera común tiene que ser puesta al servicio de la paz, de la armonía y la normalización de las actividades sociales, económicas, políticas, de tránsito. La apertura de la frontera es una excelente noticia, sobre todo para nuestros pueblos fronterizos", agregó. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/299808-nicolas-maduro-y-gustavo-petro-se-reuniran-para-la-apertura-de-frontera-entre-venezuela-y-colombia>



Radio Habana Cuba